



DIPA 2020 Sanggau Rp233 Miliar

SANGGAU—Bupati Sanggau Paolus Hadi didampingi Kepala Kantor Wilayah Dirjen Perbendaharaan Provinsi Kalimantan Barat Edih Mulyadi dan Kepala KPPN (Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara) Kabupaten Sanggau Bulus Lumban Gaol menyerahkan Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Tahun Anggaran 2020 kepada Satuan Kerja (Satker) Pengelola Dana Anggaran Penerimaan dan Belanja Negara (APBN), di Aula Kantor Bupati Sanggau, Jumat



DIPA: Penyerahan DIPA Tahun Anggaran 2020 kepada Satker Pengelola Dana APBN, di Aula Kantor Bupati Sanggau, Jumat (22/11).

(22/11).

Bulus Lumban Gaol Kepala KPPN Sanggau menyampaikan bahwa besaran DIPA dan alokasi dana transfer ke daer-

ah dan dana desa tahun 2020 untuk Kabupaten Sanggau yang diserahkan berjumlah 32 DIPA untuk 25 satuan kerja, dengan nilai Rp233,315 miliar.

“Oleh karena itu APBN tahun 2020 untuk Sanggau mengalami kenaikan sebesar 0.284 persen dibandingkan tahun 2019 yang sebesar Rp232,654

miliar,” jelasnya.

Sementara Edih Mulyadi, kepala Kanwil Direktorat Jenderal Perbendaharaan (DJPb) Kalbar menyampaikan bahwa penyelenggaraan APBN tahun 2020 kali ini mengusung tema “APBN untuk Akselerasi Daya Saing melalui Inovasi dan Penguatan Kualitas Sumber Daya Manusia.”

Oleh karena itu, sambungnya, pemerintah akan mengarahkan pada lima program prioritas kerja yaitu pembangunan sumber daya ma-

nusia, pembangunan infrastruktur, penyederhanaan bentuk kendala regulasi, transformasi ekonomi, dan penyederhanaan birokrasi.

“Karena itu perlunya dukungan dari berbagai pihak untuk terus memperkuat sinergi agar manfaat dari APBN benar benar dapat dirasakan oleh masyarakat khususnya di Kabupaten Sanggau,” katanya.

Edih juga mengapresiasi atas capaian Kabupaten Sanggau karena telah memperoleh opini dari

Badan Pengawas Keuangan (BPK) tertinggi dalam audit laporan keuangan yaitu wajar tanpa pengecualian.

Menanggapi hal tersebut, Paolus Hadi, bupati Sanggau, menyampaikan bahwa pembangunan yang direncanakan Pemerintah Kabupaten Sanggau tentu sejalan dengan pemerintah pusat untuk peningkatan sumber daya manusia. Selain itu infrastruktur juga tetap menjadi prioritas utama dalam pembangunan Kabupaten Sanggau ke depan. (r/*)